



Wir haben es getan! Das ZUFALL-Magazin ging unter die Feuerläufer.

Zu einem fantastischen Erlebnis wurde das gemeinsam mit Eagle Coaching & Events veranstaltete Vollmond-Feuerlaufseminar am 19. März.

Rund 30 Leser des ZUFALL und Freunde des Verein zur Förderung des Bewusstseins genossen einen Tag und eine Nacht in der einmaligen Atmosphäre des Aurora-Zentrum in Grosswangen/CH, wo wir die Kraft des Feuers spüren und die Macht unserer Gedanken kennenlernen durften. Nach der sympathischen und professionellen Einführung in die Idee des Feuerlaufens durch Eagle Coaching-Gründerin Marina Kuster wagten sich alle Teilnehmer über die orangegleühenden Kohlen, die durch der Verbrennen des vorher gemeinsam aufgeschichteten Holzhaufens entstanden. Dank eines aufklarenden Himmels war es uns gegönnt, den vollen, selten so nahen Mond in seiner vollen Pracht zu sehen, während wir uns einzeln und auch pärchenweise über den Kohlenteppich wagten.

Mit von der Partie war auch ein Rekordhalter im Feuerlaufen, der in der Vergangenheit schon einen 222m langen Kohlenteppich überquerte. Es war eine Freude, ihn beim Tanz auf dem Glutteppich zu beobachten.

Faszinierend sind die Effekte des Feuerlaufens. Ein Teilnehmer übergab seinen Heuschnopfen dem Feuer und berichtet von einer überaus positiven Wirkung. Auch eine chronische Verkühlung ist abgeklungen. Daneben erzählten einige Teilnehmer von einer Aufbruchstimmung und neuer Motivation, längst geplante Aktivitäten jetzt zu beginnen.

Der tolle Erfolg dieser Kooperation hat uns dazu bewogen, diese Veranstaltung irgendwann zu wiederholen. Genaueres dazu erfährst Du rechtzeitig an dieser Stelle.

Kontaktadresse:

Verein zur Förderung des Bewusstseins
zu Händen Stefan Oberhuber
Lustenauerstrasse 68a
A-6850 Dornbirn
Tel.: +43 676 9176764
stefan.oberhuber@bewusstsein-online.com

Redaktion